

## URAIAN SINGKAT

### Fasilitasi Pelaksanaan Penyuluhan, Penggerakan, Pelayanan dan Pengembangan Program Bangga Kencana untuk Petugas Keluarga Berencana/Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PKB/PLKB) TAWANGMANGU (REHAB BALAI PENYULUHAN KB KECAMATAN TAWANGMANGU KABUPATEN KARANGANYAR)

---

- 1. Latar Belakang**

Bangunan Gedung Negara adalah bangunan gedung untuk keperluan dinas yang menjadi/akan menjadi kekayaan milik negara seperti: gedung kantor, gedung sekolah, gedung rumah sakit, gudang, dan rumah negara, dan diadakan dengan sumber pembiayaan yang berasal dari dana DAK Tahun 2024.

Pembangunan/Rehabilitasi adalah kegiatan mendirikan/merehabilitasi bangunan gedung atau sarana prasarana yang diselenggarakan melalui tahap teknis, pelaksanaan konstruksi dan perencanaan konstruksi, baik merupakan pembangunan baru, perbaikan sebagian atau seluruhnya, maupun perluasan bangunan gedung yang sudah ada, dan/atau lanjutan pembangunan bangunan gedung yang belum selesai, dan/atau perawatan (rehabilitasi, renovasi, restorasi).

Kegiatan Fasilitasi Pelaksanaan Penyuluhan, Penggerakan, Pelayanan dan Pengembangan Program Bangga Kencana untuk Petugas Keluarga Berencana/Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PKB/PLKB) TAWANGMANGU (REHAB BALAI PENYULUHAN KB KECAMATAN TAWANGMANGU KABUPATEN KARANGANYAR) ini bertujuan untuk mewujudkan bangunan gedung Negara sesuai dengan fungsinya, memenuhi persyaratan, keselamatan, kenyamanan, kemudahan, efisien dalam penggunaan sumber daya, serasi dan selaras dengan lingkungannya, dan diselenggarakan secara tertib, efektif dan efisien.
- 2. Maksud dan Tujuan**

Maksud dari kegiatan Fasilitasi Pelaksanaan Penyuluhan, Penggerakan, Pelayanan dan Pengembangan Program Bangga Kencana untuk Petugas Keluarga Berencana/Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PKB/PLKB) TAWANGMANGU yang dilakukan adalah Rehabilitasi balai penyuluhan KB yang sesuai perencanaan. Tujuannya adalah untuk meningkatkan pelayanan publik yang efektif dan efisien serta meningkatkan kenyamanan dalam pelayanan pada masyarakat. Khususnya dalam kegiatan penurunan stunting di masyarakat.
- 3. Sasaran / manfaat**

Terlaksananya Fasilitasi Pelaksanaan Penyuluhan, Penggerakan, Pelayanan dan Pengembangan Program Bangga Kencana untuk Petugas Keluarga Berencana/Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PKB/PLKB) TAWANGMANGU (REHAB BALAI PENYULUHAN KB KECAMATAN TAWANGMANGU KABUPATEN KARANGANYAR) dengan baik sehingga dapat meningkatkan pelayanan publik khususnya kegiatan penurunan angka stunting di masyarakat yang ada di wilayah Kabupaten Karanganyar.
- 4. Lokasi Kegiatan**

Kegiatan Fasilitasi Pelaksanaan Penyuluhan, Penggerakan, Pelayanan dan Pengembangan Program Bangga Kencana untuk Petugas Keluarga Berencana/Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana (PKB/PLKB) TAWANGMANGU (REHAB BALAI PENYULUHAN KB KECAMATAN TAWANGMANGU KABUPATEN KARANGANYAR) yang berlokasi di Kecamatan Tawangmangu Kabupaten Karanganyar.
- 5. Sumber Pendanaan**

Kegiatan ini dibiayai dari sumber pendanaan:  
Dana DAK Tahun Anggaran 2024 No. Rekening : 2.14.03.2.02.0006.5.1.02.03.03.0037 dengan Pagu Anggaran Rp. 200.000.000,- (Dua Ratus Juta Rupiah).
- 6. Nama dan Organisasi Pejabat Pembuat Komitmen**

Nama Pejabat Penandatanganan Kontrak : **dr. ITA KUSUMAWATI, Mkes**  
Satuan Kerja : **Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kabupaten Karanganyar.**